

Javier Garcinuño es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales y cuenta con una remarcable trayectoria profesional con más de 20 años de experiencia liderando procesos de crecimiento y transformación en empresas del sector servicios, distribución e industrial. Ha sido protagonista de la concepción y gestión de empresas de renombre, entre ellas, INNOLAB Bilbao, proyecto donde son socios fundadores el Ayuntamiento de Bilbao, IBM, Euskaltel, BBK, Corporación Mondragón, Universidad de Deusto e Iberdrola. Ha participado en la puesta en marcha de proyectos empresariales del sector salud para clientes como Vicomtech IK4. Fue también fundador y CEO de start-ups en el ámbito de la distribución alimentaria y Director General de tres empresas pertenecientes al Grupo Vocento.

En agosto de 2019 Javier Garcinuño fue nombrado Director General de Bilbao Ekintza, agencia de desarrollo perteneciente al Área de Desarrollo Económico, Comercio y Empleo del Ayuntamiento de Bilbao.